
An das
Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen
Traisengasse 5
1200 Wien 


Ermächtigung „Administrator“ 
Authorization „Administrator“

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sirs,

[bookmark: _GoBack]hiermit ermächtige ich,  Vorname Nachname   als  Position in der Firma, Hr./Fr.            Vorname Nachname des Administrators , sich als Administrator für den Anmeldepflichtigen eServices des Bundesamts für Sicherheit im Gesundheitswesen zu registrieren. Der Administrator hat das Recht andere Personen und weitere Administratoren für das Unternehmen in der Benutzer- und Rechteverwaltung freizuschalten, zu ändern, zu (de)aktivieren und zu löschen. Weiters hat der Administrator das Recht Applikationen in der Benutzer- und Rechteverwaltung für andere Personen freizuschalten.

[bookmark: Text8][bookmark: Text9][bookmark: Text10]I, Forename/Surname as Position in the company, the undersigned, hereby authorize Mr./Mrs. Forename/Surname of the administrator to register as an administrator for the notification eServices of the Federal Agency for Safety in Healthcare. The administrator provides other persons and other administrators for the company and can also change data of persons, (in)activate or delete persons in the user and role management console. Furthermore the administrator has the right to provide other persons with applications in the user and role management console.


[bookmark: Text7]Firmenname / Company

Straße - HNr. / Street - House No.

PLZ - Ort / Postal code - City


Mit freundlichen Grüßen
With kind regards




     ____________________________________
Datum - Unterschrift / Date – Signature






Bitte senden Sie dieses Dokument nicht per Post, sondern laden Sie dieses Dokument bei Ihrem Registrierungsverfahren auf www.basg.gv.at hoch.

Please do not send this document by mail. 
Upload this document during your registration process on www.basg.gv.at. 


	F_MEA_VIE_GFEV_M70_04
	Gültig ab: 28.10.2016
	1 von 1



